



### Mercado local

- Debido a la baja inflación que ha experimentado la economía costarricense, junto con la tendencia al alza de las tasas de interés, ha hecho que las tasas de interés reales (es decir, una vez ajustada la inflación) tiendan al alza.
- Las exportaciones del régimen tradicional cayeron durante el primer bimestre del año en \$94 millones.
- Las bancadas opositoras plantean la aprobación de únicamente \$1 500 millones en el plan de Eurobonos, es decir, solamente el 25% de lo solicitado por el Gobierno.
- El último trimestre de 2018 registró un crecimiento económico del 1.9%, explicado por un menor dinamismo en el consumo de los hogares, la huelga de los educadores y la situación política de Nicaragua.
- El cambio demográfico en Costa Rica presionará el gasto público en temas como salud y pensiones.
- El Plan Nacional de Educación Financiera inicia con clases para 400 policías. Esto en coordinación del Gobierno Central y 27 instituciones financieras.
- Dado los recientes anuncios de incremento en las tarifas eléctricas las empresas industriales no esperan una mejoría en este 2019.
- IBM anunció una inversión de \$21 millones en Costa Rica para ampliaciones a su centro de ciberseguridad.
- La Sustainable Stock Exchanges initiative destacó la participación de la BNV de Costa Rica en el evento Ring the Bell for Gender Equality.



### Mercado internacional

- **Acciones:**
  - ✓ S&P 500 creció en 2.06%.
  - ✓ El Dow Jones aumentó 1.91%.
  - ✓ El Nasdaq se creció un 2.71%.
  - ✓ El DAX creció 4.20%.
- **Divisas**
  - ✓ El euro decreció 0.02% a \$1.1216.
  - ✓ La libra esterlina creció 0.02% a \$1.3038.
  - ✓ El Yen Japonés aumentó 0.78% a 111.73.
- **Bonos**
  - ✓ El bono del tesoro a 10 años cerró la semana en 2.50% (2.41% la semana anterior).
  - ✓ El rendimiento de los bonos a 10 años de Alemania se ubicó en -0.002% (-0.072% la semana anterior).
- **Commodities**
  - ✓ El crudo West Texas Intermediate cerró la semana en \$63.08 el barril (\$60.14 la semana anterior).
- **Noticia destacada:**
  - ✓ Para los próximos año la política europea tendrá 2 ejes fundamentales: las finanzas sostenibles y la transformación digital.

